

« Je cours pour Nantibatingou » : un succès !

L'association Nantibatingou, qui soutient le complexe scolaire Ourbougua à Natitingou, au nord-ouest du Bénin, lançait, en mars dernier, son concept « Je cours pour Nantibatingou ». Elle entendait inscrire au BCN Tour 2012 une, voire plusieurs équipes de concurrents, volontaires, bénévoles s'engageant à courir et à se faire parrainer. L'ap-

pel a fait mouche puisque ce sont dix-sept sportives et sportifs qui se sont lancés dans l'aventure.

Tout au long de cette compétition, l'ambiance au sein de la « famille » a été de grande qualité. Les concurrents se sont pris au jeu et ont porté fièrement le maillot de l'association. Les retrouvailles du mercredi étaient très attendues et

joyeuses. C'est aussi avec enthousiasme que les coureurs se sont lancés à la recherche de parrains.

Le comité, très heureux du résultat, remercie ici chaleureusement sportifs et parrains qui se sont engagés à ses côtés. Au vu de ce succès, l'association Nantibatingou entend bien reconduire son expérience l'an prochain et ouvre ses rangs à tous les concurrents intéressés.



De gauche à droite : Stéphanie Klausner, Didier Guenot, Morgan Paratte, Jean-Marc Tondini, Silvana Ferrari, Charlotte Gobat, Andreas Blöchlinger, Pierre-Eric Choffat (comité), François Frochaux, Marie Kohli, David Isler, Sophie Gfeller, Maria-Teresa Späth, Lorraine Gfeller, Pascal Moulin, Sandrine Bosson (comité), Charlène Frei, Simon Frei.

Manquent : Adrien Juvet, Fabienne Haldi (comité), Roberto Magnani (comité).

*Couvrier du Val-de-Travers
31 mai 2012*